
ACTA SESION ORDINARIA NQ007 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016-
CONTINUACIÓN 

En la sala de sesiones de la Facultad de Ingeniería Industrial, siendo las 12:33 p. m. del día viernes 05 de mayo del año 2016, se 

reunió el Consejo de Facultad bajo la presidencia del Ing. MSc. Teobaldo León García, Decano de la Facultad de Ingeniería 

Industrial y con la asistencia de los señores Consejeros, Ingenieros: Pedro Criollo Gonzales, Roxani Keewong Zapata, Jorge 

Sandoval Rivera y Luciana Torres Ludeña verificado el Quorum reglamentario el señor Decano dio inicio a la continuación de la 

sesión ordinaria del día Lunes 02 de Mayo del año 2016 . 

PROYECTO Y PRESUPUESTO DE FUNCIONAMIENTO DEL PROGRAMA DE COMPLEMENTACIÓN PROFESIONAL DE 

INGENIERÍA INFORMÁTICA (PCPIN) 

c 
> El señor Decano 

S Continuando con la sesión del día 02 de mayo, corresponde a la orden del día. 

> Ing. Jorge Sandoval 

•S En lo que a mi corresponde, en el PCPIN se pudo gestionar una impresora y un CPU, pero para poder realizar el trámite 

se me indico que primero mi expediente debía de tener el visto bueno y la firma del Rector. 

> El señor Decano 

S Se va a disponer que todos los Centros Productivos deben gestionar la compra de bienes con cargos favorables a la 

Facultad. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata: 

S Se tiene que saber cuántos y cuáles son los alumnos matriculados y los ingresantes. 

> Ing. Jorge Sandoval Rivera: 

S Los ingresantes en el 2016 fueron 41, de los cuales matriculados son 37 y la diferencia no se matriculó. 

•S La pensión es de 5/ 150.00 mensual, la morosidad en el PCPIN es poca. 

> Ing. Luciana Torres Ludeña 

•S La morosidad no es mucha por parte de los alumnos, la demora en el pago a los docentes es más dependiente de la de 

la parte administrativa de la UNP. 

> El señor Decano 

S A nivel de universidad se hizo una primera convocatoria para el examen de complementación. 

Todos los procesos que se dieron los llevo a cabo la Oficina Admisión, el PCPIN no tiene responsabilidad en lo que 

respecta al examen de admisión. 

Propongo disponer a todos los Centros Productivos realicen la gestión de los activos fijos, el acuerdo quedara con cargo 

a redactar y se les informara a los consejeros en su momento. 

Se somete a votación: 

"Aprobación del Proyecto y Presupuesto de Funcionamiento del Programa de Complementación Académica 

Profesional en Ingeniería Industrial-escuela profesional de Ingeniería Informática de la Universidad Nacional de Piura, 

correspondiente al año académico 2016 y que asciende s/. 125,685.00". 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01(No tengo conocimiento de la administración del 

PCPIN) 

APROBADO EL PROYECTO Y PRESUPUESTO 
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INFORME POR PARTE DEL INGENIERO MANNOLIO HUACCHILLO CALLE, FALTA DE ILUMINACIÓN 

> El señor Decano 

S Es más cuestión administrativa, por mi parte ya dispuse al jede administrativo que se cambie la luminaria, ya se hizo el 

oficio correspondiente. 

PEDIDOS SE AUTORICE LA ADQUISICIÓN DE UN ESTERILIZADOR PARA EL COMEDOR DE LA UNP 

r El señor Decano 

S Se dispondrá un documento a la Oficina correspondiente para que se pueda adquirir un esterilizador o sea el caso 

comprar un equipo de esterilización para el comedor de la UNP, se enviará el documento y se le hará el respectivo 

seguimiento. 

CON RESPECTO AL PEDIDO DEL TRANSFORMADOR PARA LA FII 

> El señor Decano 

•S Se hará la verificación correspondiente para saber en qué estado se encuentra el pedido del transformador. 

PEDIDO DEL INGENIERO OSCAR REYES GONZALES 

> El señor Decano 

S Hay un pedido por parte del Ingeniero Oscar Reyes, solicita la reparación de los ventiladores de las oficinas de los 

docentes o en su defecto reemplazarlos por los existentes. 

Se tramitará el documento para gestionarlo y se le seguirá el trámite correspondiente. 

PEDIDO DEL INGENIERO WILFREDO CRUZ YARLEQUÉ 

> El señor Decano 

•S Informe sobre cómo va el avance del nuevo pabellón de aulas de la Facultad de Industrial. 

El día de hoy se dará la buena pro para la construcción. 

El señor Rector me indicó que Industrial es la prioridad para este año en lo que es infraestructura. 

CONVALIDACIÓN DE EQUIVALENCIA DE CURSOS DE INFORMÁTICA 

> El señor Decano 

• Mediante el Oficio N̂  011-2016-EPIINFO-FII-UNP, del 27 de Abril del 2016, el Director de la Escuela Profesional de 

Ingeniería Informática, solicita por excepclonalidad la equivalencia de los cursos Seminario de Ingeniería Informática 

(Plan de Estudios 2002) con Proyecto de Tesis (Plan de Estudios 2010) y Tecnología de la Información (Plan de 

Estudios 2002) con Sistemas de Información Gerencial (Plan de Estudios 2010); 

S Además, el Oficio N- 081/2016-UNP-FII-DAIINFO del 03 de Mayo del 2015 el Departamento Académico de Ingeniería 

Informática, informa que la equivalencia de los cursos es procedente; 

S Que, la dinamicidad en la evolución del conocimiento ha originado la obsolescencia del contenido de las asignaturas 

Seminario de Ingeniería Informática y Tecnología de la Información, siendo recomendable actualizarlos. 
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S Que, aún existen alumnos asignados al Plan de Estudios 2002, que deben llevar cursos que ya no se dictan, siendo 

necesario actualizar: 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 

^ Recuerdo que se les encargo un trabajo a los Directores de Escuela con respecto a la convalidación de los cursos de los 

planes antiguos con el plan vigente, que tanto se ha avanzado con respecto a los demás cursos a parte de los que se 

están tratando en este momento. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 

•S Ya se está coordinando con las Escuelas para poder culminar todos los cursos a convalidar. 

> El señor Decano 

S La propuesta no sería convalidación, sino reconocimiento de los cursos en reemplazo de los que ya no se dictan con el 

fin de no perjudicar a los alumnos rezagados y no ir en contra del reglamento académico. 

Se somete a votación: 

RECONOCER los cursos del Plan 2010 que se indican, que reemplazarán a los cursos correspondientes del Plan de 

Estudios 2002: 

PLAN DE ESTUDIOS 2002 EPIINFO PLAN DE ESTUDIOS 2010 EPIINFO 

SEMINARIO DE INGENIERIA INFORMATICA PROYECTO DE TESIS I 04 

TECNOLOGIA DE LA INFORMACION SISTEMAS DE INFORMACION GERENCIAL 04 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

APROBADO EL RECONOCIMIENTO 

PROPUESTA DE MIEMBROS DE PRADET 

> El señor Decano 

S De todos los PRADET que han concluido, todos se han pagado, sólo uno tiene problemas, el de informática el cual aún 

no se les ha pagado a los jurados. 

No se me ha alcanzado documento alguno sobre el problema originado. 

Cada actividad generadora de recursos es independiente. 

Se debe tomar una decisión al respecto de los jurados de tesis, todos lo que no han presentado su proyecto de tesis 

para sustentar, y/o presenten recién para su sustentación, los jurados que sean designados ya no recibirán pago 

adicional alguno. 

Con respecto al PRADET de Industrial propongo que lo tenga a cargo el comité de Industrial. 

Y con respecto al PRADET de Mecatrónica lo tenga a cargo también el comité de Informática. 

El alumno que ingrese al programa tiene que ingresar con la idea en que se basará su tesis. 

Creo que los jurados no deberían de ser pagados. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 

S No estoy de acuerdo en que sea pagado el jurado, e incluso el mismo asesor, al menos hasta que el tesista haya 

culminado su proyecto e incluso sustentado. 
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> El señor Decano 

S Mi propuesta para el PRADET de Informática y Mecatrónica: 

Dr. Julio Jiménez Chavesta 

MSc. Dubert Reyes Vásquez 

MSc. Víctor Hugo Valle Ríos. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 

•S Aún no hay un informe final por parte de los PRADET que han concluido de Industrial ni de Informática, y se esta 

colocando a la misma gente que ha estado en el anterior PRADET. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 

S Creo que se debe pedir un informe final de los anteriores PRADET que han concluido y de qué manera lo han concluido. 

En lo personal me abstengo de pertenecer a cualquier comité de PRADET que pueda empezar. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 

S Si el alumno no sustenta su tesis, eso ya es problema del mismo alumno, nosotros cumplimos con darle todo el apoyo 

durante lo que dure el programa. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 

•/ Se debe asumir responsabilidades. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 

S Usted señor Decano tiene información sobre los PRADET pero al parecer está incompleta porque acá siempre que le 

hemos pedido informe al respecto siempre manifiesta que no tiene la parte económica. 

Propongo que se postergue la aprobación hasta tener todos los informes completos. 

> El señor Decano 

S Queda pendiente la aprobación de los PRADET. 

Se le encargará al secretario académico para que programe los días en que se realizarán las sesiones de consejo de 

facultad. 

> El señor Decano 
•S Pido una dispensa para tramitar los acuerdos que se tomen en Consejo de Facultad. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 
> APROBADA LA DISPENSA 

ABSTIENEN: 00 

Siendo 01:35 P.M y no habiendo otro punto que tratar, el señor Decano dio por terminada la sesión. 

MSc. TEOBALDO LEON GARCIA 
DECANO 

MSc. PEDR0XRIOLLO GONZALES 
Miembro del Consejo de Facultad 
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MSc. ROXANI KEEWONG ZAPATA 
Miembro del Consejo de Facultad 

MSc. JORGE SANDOVAL RIVERA 
Miembro del Consejo de Facultad 

•eky^-
MBA. LUCIAjslATORRES LUDEÑA 

Miembrq^íeiConsejo de Facultad / 1 
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